
 

18. Wahlperiode 14.10.2021  Drucksache 18/18378 

Drucksachen, Plenarprotokolle sowie die Tagesordnungen der Vollversammlung und der Ausschüsse sind im Internet unter www.bayern.landtag.de - Dokumente abrufbar. Die aktuelle 
Sitzungsübersicht steht unter www.bayern.landtag.de – Aktuelles/Sitzungen zur Verfügung. 

 

Antrag 

der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Dr. Markus Büchler, 
Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, 
Stephanie Schuhknecht, Gisela Sengl, Florian Siekmann, Patrick Friedl, Christian 
Hierneis, Paul Knoblach, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig, Hans Urban, 
Christian Zwanziger und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Geplanter Landestarif 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr 
mündlich und schriftlich über die Aktivitäten der Staatsregierung in Sachen Landestarif 
zu berichten. 

Der Bericht soll im Besonderen auf Inhalte, Erkenntnisse, Szenarien und Empfehlungen 
der Machbarkeitsstudie „Durchgängiger Vertrieb elektronischer Fahrscheine und ein-
heitlicher Tarif in Bayern“ eingehen. Außerdem ist über Sachstand, Zielsetzung und 
Umsetzung des „Beratungsvertrags für ein Tarif- und Einnahmeaufteilungskonzept ei-
nes Landestarifs Bayern und Umsetzungsbegleitung“ zu informieren. 

 

 

Begründung: 

Dass auch Bayern einen Landestarif braucht, ist unter Fachleuten unbestritten. Die 
Staatsregierung hat sich entsprechend beraten lassen und wird sich auch weiter bera-
ten lassen – leider ohne Information des Landtags. 

Ein Landestarif erlaubt Fahrten von A nach B mit unterschiedlichen öffentlichen Ver-
kehrsmitteln und Betreibern mit nur einem einzigen Fahrausweis, auch über Verbund-
grenzen hinaus. 


